

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Wa Ode Dorong Pengadaan Hidran

Palmerah, Warta Kota

Kebakaran terjadi di kawasan padat penduduk di Kelurahan Kebon Kosong, Kemayoran, Jakarta Pusat pada Selasa (10/12/2024).

Sekitar 200 rumah warga terbakar dan berdampak pada 600 kepala keluarga.

Anggota Komisi B DPRD DKI Jakarta Fraksi PDI Perjuangan, Wa Ode Herlina mendorong Pemprov DKI Jakarta bekerjasama dengan BUMD seperti PAM Jaya dan PAL Jaya untuk pengadaan hidran di permukiman padat penduduk sebagai upaya mitigasi.

"Kalau itu iya, kalau hidran itu sepertinya harus dibikin hidran bisa kerja sama dengan PAM Jaya, PAL Jaya kemudian hidran-hidrannya ketika (ada kebakaran) enggak harus nunggu besar, (hidran) terdekat bisa cepat (memadamkan api)," ucap Wa Ode saat meninjau lokasi kebakaran, Kebon Kosong, Kemayoran, Jakarta Pusat, Kamis (12/12/2024).

Wa Ode pun mengagendakan rapat kerja sebagai evaluasi dengan pihak BPBD Provinsi DKI dan Dinas Gulkarmat DKI terkait peristiwa kebakaran tersebut.

"Pasti ada, sudah direncanakan. Secara fraksi PDIP sudah kita rencanakan terutama kan melihat ini (kebakaran kemayoran) besar sekali," ujarnya.

Wa Ode mengapresiasi kinerja BPBD DKI dan Disgulkarmat DKI serta dinas terkait lainnya yang cepat menangani kebakaran di Kebon

Kosong dan tidak merenggut korban jiwa.

Namun, Ia menekankan perlu ada solusi konkret agar tidak berulang.

"Cepat dan yang harus dipikirkan bagaimana harus ada solusi terbaik ya kalau ada tempat yang padat, ini bagaimana gitu loh harus dicari tuh (solusi terbaik). Ini menjadi pekerjaan rumah," ungkapnya.

Tak terbakar

Sementara itu di antara ratusan rumah dan sejumlah bangunan yang ludes terbakar di permukiman padat penduduk tersebut rupanya ada toko yang selamat dari amukan si jago merah. Toko tersebut bernama Destro Boy & Destro Girl "Farida".

Dalam video yang tengah viral, kepulan asap hitam terlihat jelas di belakang bangunan toko.

Kobaran api pun terlihat jelas hingga membuat suasana di sana tampak serius.

Sejumlah orang sibuk menyelamatkan barang-barang mereka. Sementara sisanya sibuk membantu pemadam kebakaran.

Bahkan kobaran api sudah terlihat jelas membumbung tepat di belakang Toko Farida itu.

"Tempat sumber cari duit dan tempat usaha bokap gue bener-bener ajaib, dan enggak nyangka semua kebakar toko bokap gue alhamdulillah ngga #fyp #prayforjiung #kebakaran," dikutip dari TikTok siii.dilaaaa.

Kolom komentar di akun tersebut pun sudah

dibanjiri berbagai pertanyaan.

Satu di antaranya menanyakan amalan yang dilakukan sang pemilik toko.

"Amalan pak kak yang ayah KK lakukan sampe Allah percayakannya pada ayah mu kak," tanya scorpio_girl77.

"Inget terus sama Allah aja ka," jawab pemilik akun.

Diketahui, kebakaran ini terjadi sejak sekitar pukul 12.00 WIB. Penyebabnya masih dalam penyelidikan petugas.

Api diduga berasal dari salah satu rumah warga dan merembet ke ratusan rumah-rumah lainnya yang memang berdekatan di dalam gang sempit permukiman padat penduduk itu. (m27/TribunJakarta)